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Abstract (en)
The feed system consists of a base attached to the wall of the fuel tank, a pump with a feed pipe connected to its outlet, and a pressure regulator
(300) which is attached to the base. The pressure regulator comprises a housing (302) with an inner chamber (334) which is divided by a membrane
(330) and has at least one inlet (335) and an outlet (320) formed by a duct (324) which is closed by a shutter (331) attached to the membrane. The
feed system also has a component which is fixed to the base and forms a feed chamber for the pressure regulator, the upper chamber (332) of
which is linked to atmospheric pressure or to the engine inlet manifold.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif d'alimentation en carburant de moteur à combustion interne du type comportant un ensemble de
puisage comprenant une embase de fixation (200) conçue pour être fixée sur une paroi de réservoir de carburant, une pompe (106), au moins un
conduit d'alimentation relié à la sortie de la pompe (106) et un régulateur de pression (300) associée à la pompe (106), fixé sur l'embase (200) de
l'ensemble de puisage, caractérisé par le fait que le régulateur de pression (300) comprend un corps (302) fixé sur l'embase (200), lequel corps
définit une chambre (334) délimitée partiellement par une membrane (330) et qui possède au moins un passage d'entrée (335) et un passage de
sortie (320) qui communique avec un conduit (324) coopérant avec un obturateur lié à la membrane (330), et l'ensemble de puisage comprend une
pièce rapportée (250) sur l'embase de fixation (200) pour définir avec celle-ci au moins une chambre d'alimentation du régulateur (300). <IMAGE>
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